

binet de médailles ou d'antiquités, observatoire, laboratoires ; — So. publications : le nombre et le genre (bulletins, revues, annales ou mémoires). Le nombre de volumes publiés depuis la fondation. Le moyen le plus facile de se procurer ces publications, soit par achat, soit par échange, — 90. Tous autres renseignements utiles et qui ne sont pas compris dans les demandes précédentes.

N. B.—Prière à MM. les secrétaires et rédacteurs de vouloir donner de la publicité à cette note, afin d'avancer l'impression du travail auquel elle se rapporte.

SOCIÉTÉ MÉDICO-CHIRURGICALE DE MONTRÉAL.—La quatrième assemblée annuelle de la Société Médico-Chirurgicale de Montréal a eu lieu dans la bibliothèque de la Société d'Histoire Naturelle, vendredi le 16 Octobre. L'élection des officiers a donné le résultat suivant : Président, Dr. Reddy ; Vice-Présidents, Drs. Godfrey et Craik ; Secrétaire-Trésorier, Dr. Roddick ; Conseil, Drs. Hingston, Fenwick et Gardner.

HÔPITAL DES VARIOLEUX.—Le *Nouveau Monde* publie un article très fort sur la question de l'érection d'un hôpital pour les varioleux et trouve qu'il est plus que temps d'en voir la fin. "Le Bureau de Santé, dit-il, peut s'attendre à recevoir sous peu des visites de pestiférés passablement désagréables. Les malades seront portés là, déposés dans l'office où l'on est censé s'occuper de la santé des gens, et s'ils y sont mal reçus le public le saura." Les Gouverneurs de l'Hôpital Anglais ont proposé, paraît-il, de convertir la nouvelle aile en hôpital de varioleux, à condition de recevoir l'allocation de \$25,000 de la ville, \$10,000 devant être laissés pour son entretien ; mais on objecte à cela que l'aile en question ne présente pas des conditions d'isolement satisfaisantes.

Après des années de délibérations et d'hésitations de tous genres, la question semble aujourd'hui être aussi éloignée de sa solution qu'au premier jour.

LA JEUNE MÈRE, *Journal illustré de l'Enfance*.—Nous accusons réception du douzième et dernier numéro de la première année du journal *La Jeune Mère*. Il contient, avec la table, un beau frontispice et une jolie couverture et forme, avec les numéros précédents, un volume richement illustré. Nous recommandons à nos lecteurs de propager ce journal dont le but est de répandre dans toutes les classes de la société de saines notions sur l'hygiène du premier âge.

PHILOSOPHIE MÉDICALE ET POLITIQUE MÊLÉES.—Nous trouvons les lignes suivantes, dans les journaux français arrivés par le dernier courrier d'Europe :